



TRASCENDIÓ

Que sabedores propios y extraños que el madrugete triunfador en las jornadas electorales solo denota que ese candidato ya perdió y que jamás ha revertido un resultado, los líderes de Va por Estado de México hicieron salir a **Alejandra del Moral** con risas forzadas y vivas apagadas a declararse ganadora de una elección que acabó perdiendo por casi 10 puntos. Cuando las cifras oficiales pusieron las cosas en su lugar, **Alito Moreno** y **Jesús Zambrano** ya habían dejado a su suerte a la aspirante, acompañada solo por **Santiago Creel** y **Rubén Moreira**, a lamerse las heridas en público. Nadie sabía a esa hora dónde andaba **Marko Cortés**, por cierto

Que vaya que sí privó en el Estado de México, por otra parte, la civilidad entre las mujeres contendientes, pues después del fallido madrugete promovido por **Alito Moreno**, quien hasta amenazó minutos después con desatar una batalla poselectoral si no se reconocía el triunfo a su bando, la candidata **Alejandra del Moral** salió a reconocer la debacle y saludó la próxima asunción de **Delfina Gómez**, quien pronto correspondió el gesto con un respetuoso mensaje por Twitter.

Que la jefa de Gobierno capitalino, **Claudia Sheinbaum**, aprovechó su domingo para acompañar en los festejos a la candidata de Morena a la gubernatura del Edomex, **Delfina Gómez**, con quien posó para una foto, ambas con playeras blancas con la frase "Ganamos". Ante la prensa, durante su visita en Toluca, la doctora insistió con el tema de que la vencedora de la elección es un ejemplo porque viene de abajo. El resto de *corcholatas* solo participó vía redes.

Que el líder de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, calificó de "histórico" el triunfo de su partido en el Estado de México y sostuvo que su correligionaria iniciará un profundo proceso de transformación en dicha entidad, sin olvidar un mensaje a su otro compañero, de partido y de cámara: "Abrazo con amistad y solidaridad al senador **Armando Guadiana**, quien, junto con su equipo y su familia, enfrentó con aplomo y valentía los vicios del viejo régimen. ¡Ánimo, Coahuila, sigamos luchando!". ■